La Gazette du mois de juillet 2024



de la *Résidence Saint-André*





LE MOT DE LA DIRECTRICE



Chers résidents, Chères familles,

C'est le temps du repos et je souhaite à l'ensemble des familles ainsi qu'au personnel d'excellentes vacances estivales.

N'hésitez pas à profiter de notre beau jardin, mais prenez garde aux forte chaleurs : adaptez votre garde-robe avec des vêtements amples et légers pensez à bien vous hydrater !

Comme toujours, je reste à votre entière disposition si vous souhaitez échanger!

Linda GILLOT

Mme GILLOT, Directrice

NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE À

- Mme Dupuis
- Mme Germain
- Mme Delmont
- Mme Marcoup

INFORMATION CONCERNANT LE LINGE

Nous vous informons d'un changement important dans l'organisation du traitement du linge au sein de notre résidence.

À partir du mois prochain, la totalité du linge des résidents sera externalisée et traitée par une entreprise spécialisée, à l'exception de ceux qui préfèrent conserver le lavage du linge de leur proche, et les résidents dont le contrat d'hébergement est antérieur au 1^{er} janvier 2023.

Pour faciliter ce changement et garantir que chaque pièce soit correctement identifiée et retournée à son propriétaire, nous procédons à compter du 3 juin au re-marquage de la totalité du linge des résidents. Ce marquage réduira les risques de perte ou de mélange des articles.

Le linge sera ramassé deux fois par semaine et redistribué une à deux fois par semaine en fonction des périodes. Afin de garantir que vos proches aient toujours suffisamment de vêtements propres, nous vous demandons de prévoir un trousseau de linge de corps plus important.

Pour les familles qui préfèrent continuer à traiter le linge de leur proche, merci de le communiquer à Camille, la responsable hébergement.

Nous restons à votre disposition pour toute question ou préoccupation concernant ce changement. Merci de votre compréhension et de votre coopération.

La Direction,



Atelier Créatif « Ne poussez pas le bouchon! »



 Atelier créatif de Fête de la Musique Réalisation d'une belle fresque participative



• Visite des enfants de la Maison de Quartier des 3 piliers Pour la présentation de leur projet « Kamishibai » (théâtre de papier).







• Euro 2024 « Soirée de match » Retransmission en direct de France/Pologne pour supporter l'équipe tricolore!



• Petit moment de jardinage et repiquage d'œillets et géraniums avec notre jardinier préféré pour embellir nos espaces et pérenniser la brigade verte cet été!







• Déjeuner avec le Food-truck « La Cantoche » qui vient une fois par mois proposer des pizzas à nos résidents, aux salariés et tout le quartier.... En ce 17 juin, nous avons eu le plaisir d'accueillir les résidents et les animatrices de la résidence « la Montagne de Reims » pour un joli moment de détente, de partage et de convivialité! Merci à eux pour cet échange inter-résidence!!!





• Célébration des anniversaires du mois de juillet tout en musique et en joie avec Ludo et Maryline, et son accordéon.





 Petite sortie matinale au marché Carteret avec Ludivine, l'équipe soignante et les résidents de la Roseraie, pour l'achat de fruits frais destinés à la réalisation d'un délicieux gâteau!





 On cuisine à la Roseraie avec Ludivine, au menu « Quiche aux légumes »!





Nous souhaitons la bienvenue à :

- Pascal, qui vient en renfort en tant qu'agent de maintenance.

À VENIR EN JUILLET 2024 ET À NE PAS MANQUER

L'année 2024 sera placée sous le thème des arts. Tous les deux mois, nous mettrons en valeur un art particulier. Nous avons célébré, en janvier-février, la musique. Sur mars et avril la peinture et la poésie ont été mis à l'honneur avec la fête de la peinture et le printemps des poètes. Les mois de Juillet et Août reprendront l'art dans le domaine des arts plastiques (peinture, dessin, graphisme).

- Lundi 01 juillet 2024 à 18 h : Euro 2024 Retransmission du match France/Belgique à l'occasion du huitième de finale dans l'espace salon/bar.
- Mardi 02 juillet 2024 à 15 h: Atelier créatif sur le thème des arts plastiques.
 Réalisation d'une soucoupe volante pour la journée mondiale des Ovnis.
- Jeudi 04 Juillet à partir de 12h : Grand Barbecue
 « L'Eté en musique » avec Ludovic et Marilyn.
- Mercredi 10 et Vendredi 12 Juillet à 15h: Atelier créatif sur le thème des arts plastiques.
 Réalisation d'un feu d'artifice en dessin, peinture, etc.
- Jeudi 11 Juillet à 19h30 : Veillée guitare avec Jean-Pierre.
- Dimanche 14 Juillet de 10h à 12h : « Fête Nationale » Retransmission du défilé, repas et animation thématique.
- Dimanche 14 Juillet à 21h : Euro 2024 Retransmission du match de la finale à 21h dans l'espace salon/bar.
- Mercredi 17 juillet 2024 de 14h à 17h : Olympiades inter-résidences à Signy-L'abbaye.
- Vendredi 19 juin 2024 : Il n'y aura pas de messe en raison des vacances estivales , mais exceptionnellement le Père Pierre viendra en dispenser une le vendredi 02 Août à 15h.
- Vendredi 30 juillet à 15h : Fête des anniversaires du mois avec Ludo et Maryline à l'accordéon.

Reprise le 5 juillet : Le café « des familles » avec Mathilde Torres, notre psychologue.



Les intervenants extérieurs :

- Mickaël (gym adaptée) intervient chaque <u>jeudi matin au rez-de-chaussée de</u> 10h30 à 11h30 et au troisième étage de 11h30 à 12h00.
- Élise (gym douce) intervient chaque <u>lundi matin 11h15 à 12h00 au rez-de-</u> chaussée.
- Samantha (socio-esthéticienne) intervient auprès des résidents de tous les secteurs, 1 mardi par mois de 14h00 à 18 h00.
- Carole (relaxation) intervient <u>deux fois par mois</u> à destination des grands dépendants.

À la Roseraie:

Les lundis : Gym douce avec Elise (10h15)

<u>Les mardis</u>: Zoothérapie à 15h00 avec Jean-Pierre et Jersey;

Atelier mémoire avec Mathilde à 15h30

Les mercredis: Musicothérapie à 15h00 avec Jean-Pierre ou

jeux cognitifs adaptés avec Peter à 15h30

Groupe de marche avec Ludivine (sur invitation) à 15h30 selon

météo

Les jeudis : Gym avec Michaël de 10h00 à 10h30

« Aux bons gâteaux » ou « À la bonne soupe » avec Ludivine à 14h

(en alternance 1 semaine sur 2)

Les vendredis : Accompagnements individuels avec Mathilde le matin ; Crêpes

Party (1 semaine sur 2) avec l'équipe de la Roseraie

Tous les jours de la semaine, des activités flash sont proposées par les aidessoignantes de la Roseraie (borne-mélo, chansons, cuisine, jeux, repas thérapeutique etc...).

Au 3^{ème} étage (salon restaurant):

- Atelier équilibre thérapeutique tous les mercredis et vendredis à 15h30 avec Ludivine
- Gym adaptée avec Mickaël les jeudis de 11h30 à 12h00
- Atelier mémoire spécifique sur invitation avec Mathilde les mercredis à 15h30



Les animations, activités et ateliers peuvent êtres susceptibles de changement pour des raisons indépendantes de notre volonté.

Merci de votre compréhension.

Familles et proches êtes les bienvenus pour venir assister aux animations et spectacles en compagnie de votre parent.

Jean-Pierre du service animation sera en congés du lundi 15 Juillet au dimanche 04 Août inclus.

Mme Reibel nous quitte pour un retour à domicile, nous lui souhaitons le meilleur ainsi qu'une bonne route pour la suite de ses aventures.

Contract of the second

C'est avec beaucoup de tristesse que nous disons au revoir à Mesdames MARTINET et SCHERPEREEL, qui nous ont quittées.

Nous joignons toutes nos pensées à leurs familles.